



El CIE celebra el reconocimiento de la valiosa labor de las enfermeras y las parteras por parte de Médicos sin Fronteras

Ginebra, 21 de julio de 2021 - El Consejo Internacional de Enfermeras (CIE) celebra la noticia de que Médicos sin Fronteras (MSF) ha aprobado en su más alto nivel de gobernanza una moción que reconoce la aportación del valioso trabajo de enfermería y partería a su labor médica humanitaria.

La moción toma nota de que la mejor forma para que MSF preste cuidados seguros, de calidad y centrados en el paciente es a través de un claro compromiso con sus más de 8 000 enfermeras y parteras que representan más del 50% de su personal sanitario cualificado.

MSF afirma que la adopción de la moción forma parte de un movimiento hacia un planteamiento más interdisciplinar en la organización que refleje la realidad de los proyectos sobre el terreno y las mejores prácticas internacionales.

El Director General del CIE Howard Catton ha declarado: "MSF es una de las organizaciones más conocidas y veneradas del mundo cuyo trabajo se reconoce en todas partes. Este nuevo compromiso con las enfermeras y las parteras es más que bienvenido puesto que reconoce el papel central que juegan en la labor fundamental de la organización. Estoy seguro de que esta nueva iniciativa mejorará la calidad y los cuidados centrados en el paciente. Siempre he valorado enormemente el contacto periódico con enfermeras de MSF desde que entré en el CIE y reconozco sus importantes aportaciones a nuestro Congreso".

* * *